

PIA MARIA



SOCIAL MEDIA

Instagram: @piamariamusic

<https://www.instagram.com/piamariamusic/>

Facebook: @piamariamusic

<https://www.facebook.com/piamariamusic>

TikTok: @piamariamusic

<https://www.tiktok.com/@piamariamusic>

Youtube Channel:

<https://www.youtube.com/channel/UChkukMQ9eEU4L5dZOR2bDCA>

- > **200k monatliche Hörer** auf Spotify
- > **29,3 Millionen Streams** für „Halo“ auf Spotify
- > **6 Millionen Youtube Streams** („Halo - Official Music Video – Eurovision 2022“)
- > **538k Youtube Streams** (I Know U Know Official Music Video)
- > **233k Youtube Streams** (White Noise Official Music Video)
- AT Airplay Charts:** „White Noise“ (21 Wochen)
- 2023 Amadeus Austrian Music Awards:** Preisträger in den Kategorien **Electronic/Dance** und **Song des Jahres** („Halo“ – LUMIX feat. PIA MARIA)

Zusammen mit Multi-Platin-DJ und Produzent LUMIX, hat die inzwischen 20-jährige, talentierte Tirolerin PIA MARIA Österreich beim **Eurovision Song Contest 2022** in Turin vertreten. PIA MARIA ist ausgebildete SXF Maskenbildnerin am Tiroler Landestheater und begann bereits mit 15 Jahren eigene Songs zu schreiben. Musik war schon immer ihre große Leidenschaft. Ihre positive Energie auf der Bühne ist ansteckend.

Von Null auf Millionen:

Durch Ihre Teilnahme am Eurovision Song Contest, dem größten Musik Wettbewerb

Europas, hat sich PIA MARIA's Leben schlagartig verändert. Ihr gemeinsamer Song und ESC Titel „Halo“ verzeichnet mit Stand heute **über 29 Millionen Streams auf Spotify** und wurde bei den diesjährigen Amadeus Music Awards als „**Song des Jahres**“ und „**Best Electronic/Dance**“ ausgezeichnet. Inzwischen hat der Song **PLATIN-Status in Österreich** erreicht.

Seither hat PIA MARIA vier weitere Singles auf Warner Music veröffentlicht. Ihr Song „**White Noise**“ war **21 Wochen in den österreichischen Airplay Charts** zu finden und verzeichnet mit heutigem Stand über eine halbe Million Streams auf Spotify.

PIA MARIA lässt sich ungerne auf ein Genre reduzieren. Es macht ihr Spaß wandelbar zu sein und ihrer Kreativität freien Lauf zu lassen. Daher finden sich in der Pop Welt von PIA MARIA stets frische, musikalische Einschläge, die über EDM bis Hyper Pop reichen.

Mit „**Reckless Heart**“ legt PIA MARIA ein halbes Jahr nach ihrer letzten Single „Love Is a Circus“ eine leidenschaftliche Revenge-Hymne vor, die sich vor internationalen Pendanten à la „abcdefu“ / GAYLE nicht verstecken muss. PIA MARIA geht weiter kompromisslos ihren Weg. Inspirieren lässt sie sich hierbei sowohl von starken Frauen aus ihrem privaten Umfeld als auch von ihren musikalischen Vorbildern wie Lady Gaga und Billie Eilish, die sie besonders mit ihrer Ausstrahlung und Authentizität begeistern.

Official Music Video „Reckless Heart“:

<https://www.youtube.com/watch?v=xedbmXiKySg>